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Bonjour,

Je vous écris pour vous faire connaître mon indigna�on face à ce projet comportant des risques sanitaires inacceptables pour les popula�ons.

Je suis né à Vecqueville au bord de la rivière qui était si belle et bucolique et qui comportait une incroyable biodiversité aujourd'hui disparue.

Regardez bien les rives de la Marne à Vecqueville et vous verrez ce que l'ac�vité humaine à déjà détruit. Cherchez bien, arrêtez-vous et prenez le temps de l'observa�on. La rivière se meurt car la
vie aqua�que est devenue très pauvre.

Alors, je vous en conjure, n'en rajouter pas car ce cours d'eau ne s'en reme�rait pas!

Avez-vous pensé à tous ces enfants d'aujourd'hui, qui comme moi il y a 50 ans en arrière, passent chaque été, la plupart de leur temps les pieds dans l'eau ?
Avez-vous pensé à la proximité du captage de la source des eaux de la commune de Vecqueville? Vous allez exposer la popula�on à un risque majeur, celui de voir leur eau devenir imbuvable car
vous l'aurez polluée?
Avez-vous pensé au doute que vous me�ez dans leurs esprits? Si la laverie est construite et dès le début de son fonc�onnement, ils ne boiront plus l'eau du robinet par peur d'être intoxiqués!
Paierez-vous les achats d'eau en bouteilles à toute la popula�on du village? Ce�e eau emballée étant par ailleurs une énorme pollu�on à cause du nombre de bouteilles en plas�ques rejetées
dans nos poubelles!
Avez-vous réfléchi aux risques que toutes ces personnes encourent, aux maladies qu'elles pourraient développer dans quelques années, à la souffrance des familles et à la sécurité sociale qui
devra payer des traitements très onéreux?

Je pense également aux cheminées qui vont rejeter des fumées et aux par�cules qui retomberont sur la popula�on.C'est impensable et les risques sont aussi importants!

Comment les habitants de Vecqueville pourront-ils encore s'émerveiller face aux eaux polluées de leur rivière?

Évidemment, nous savons tous ce que le nucléaire apporte chaque jour à nos vies modernes et de ce fait nous nous apercevons malgré tous les risques que l'humanité s'enfonce dans son confort.
Je suis obligé de reconnaître que ça arrange beaucoup d'entre nous!

La nature est déjà gravement malade, elle nous parle et le genre humain ne l'écoute pas! Et vous, vous n'hésitez pas à accentuer un peu plus sa maladie.
Des chercheurs se sont aperçus que le pouvoir que l'on vous donne, à vous les décideurs, réduisait la zone de l'empathie dans vos cerveaux, sinon vous ne seriez pas insensibles aux réac�ons de
la popula�on!
En vous écrivant ces mots, je m'inquiète sur l'habitabilité future des bords de la Marne en aval de la laverie mais ça correspond à ce que sera l'habitabilité du monde dans quelques décennies!
Malheureusement, le société d'aujourd'hui est obsédée par la performance et la construc�on de ce�e laverie s'y intègre parfaitement. Les poissons de la rivière sont presque tous morts , mais
n'oubliez pas que la survie des hommes dépend aussi de la survie des animaux.

Vous l'avez compris, je suis contre l'installa�on de ce�e laverie sur le site de Suzannecourt et partout ailleurs le long de toutes les rivières et des fleuves. Je défends mon village mais aussi les
autres villages situés le long des cours d'eau et qui ne doivent en aucun cas accepter ce genre de construc�on.

Malheureusement, tant qu'il y aura du nucléaire, il y aura des laveries! Cependant,  n'y a-t-il pas d'autres solu�ons, par exemple sur le site des laboratoires comme celui de Bure ou bien encore
sur celui des centrales.
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Les rejets de ces laveries doivent être récupérés et en aucun cas rejetés dans la nature.

Cordialement

Didier PAYMAL

[INTERNET]	laverie	nucléaire	Suzannecourt 	
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